
先輩の 

吉田高校出身 
一般曹候補生試験合格 

入隊前不安に思ったこと 
 体力的、精神的に耐えられるか不安でした。訓練や筋トレは仲間
（同期）と一緒に行うことで乗り切ることが出来、その同期とは何でも 
言い合える家族のような仲になれました。 
 

入隊してよかったこと 
 出身地や学歴、職歴が異なる様々な人と同期として関わり、自衛 
隊でしかできない経験をさせてもらい、自分の世界が広がりました。 
 

後輩へのメッセージ 
 いろいろと不安はあるかもしれませんが、強い夢や目標を持ってい 
れば大丈夫です。困ったときは同期や教官方が力になってくれます。 
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